
 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Caroline Desmarais, parent et vice-présidente du C.É. 
Madame Anne-Marie Giard, parent et présidente du C.É. 
Madame Geneviève Houle, parent 
Monsieur Germain Pitre, parent et représentant au comité de parents 
Madame Emmanuelle Chrétien, représentante du personnel enseignant 
Madame Fannie Lavergne-Lemieux, représentante du personnel enseignant 
Madame Julie Pronovost, représentante personnel de soutien 
Madame Nadine Carpentier, technicienne service de garde 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
 
Madame Vicky Bouchard, directrice 
Madame Josée Lehoux, directrice adjointe 

 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
Ouverture de l’assemblée à 19 h 13 et vérification du quorum.  

 
1.1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Geneviève Houle et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté. 

  
PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 20-21-17 
 

1.2. Adoption du procès-verbal de la séance du 8 décembre 2020 
Il est proposé par madame Caroline Desmarais et résolu : 
QUE le procès-verbal du 8 décembre 2020 soit adopté. 
 
PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 20-21-18 
 

1.3. Suivi au procès-verbal du 8 décembre 2020 
Madame Vicky Bouchard informe les membres du conseil d’établissement que le projet de La 
Ludothèque a remporté une bourse de 2 500,00 $ auprès de la Fondation Desjardins ainsi qu’un montant 
de 3 000,00 $, à la suite de la présentation de ce projet au Ministère, qui provient d’une mesure spéciale 
pour un projet d’entrepreneuriat.  
 

PROCÈS-VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

SÉANCE DU 10 FÉVRIER 2021 À 19 H 
(Rencontre virtuelle) 



De ces sommes, de nouveaux jeux ont été achetés, un salaire en raison de 2 heures par semaine, et ce, 
jusqu’au mois de juin a été accordé pour aider à l’accompagnement et à la gestion des élèves, l’achat de 
sacs identifiés avec le logo de La Ludothèque, confection des cartes de location par Buro en Gros, etc. 
 
De plus, il y aura un article à cet effet dans le journal L’Oeil régional édition du 10 février 2021. Belle 
réalisation par madame Martine et les élèves de la 3e année. 

 
2. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 
2.1 Formation obligatoire pour tous les membres du CÉ 

Nous procédons au visionnement des capsules 5, 6 et 7.  
 

2.2 Mise à jour du plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 
Présentation d’un modèle de sondage que nous pourrions adapter pour l’école Georges-Étienne-Cartier. 
On suggère de prioriser les questions afin de maintenir l’intérêt des élèves jusqu’à la fin. Questionnaire 
complet qui aiderait à faire un meilleur portrait des élèves de l’école autant dans le milieu scolaire qu’à la 
maison. Aide à cibler les besoins et à s’adapter aux élèves pour qu’ils se sentent heureux et en sécurité 
dans leur milieu. 

 
2.3 Projet d’embellissement de la cour d’école 

Reporté au point 3.4  
 

3. POINT DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 
 
3.1 Grille-matières 2021-2022 

Madame Vicky Bouchard nous présente la grille-matières pour l’année 2021-2022. Des élèves et quelques 
membres du personnel ont manifesté de l’intérêt pour de la musique comme spécialité. Cependant, 
comme tous les instruments ont été vendus, cela deviendrait un investissement majeur. Monsieur Pitre 
mentionne qu’il pourrait y avoir aussi de la danse, mais comme soulevé dans la discussion, peu importe la 
spécialité, la pénurie de personnel est présente et il serait intéressant de jumeler un poste avec une autre 
école plus près de Georges-Étienne-Cartier. 
 
Madame Vicky Bouchard propose de mettre ce point de discussion avec l’équipe-école plus tôt dans 
l’année afin de présenter des propositions aux membres du CÉ.  
 
Il est proposé par madame Caroline Desmarais et résolu : 
QUE la grille-matières soit approuvée. 
 
PROPOSITION APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 20-21-19 
 

3.2 Règlement sur les règles de fonctionnement du conseil d’administration du CSSP 
Madame Vicky Bouchard nous mentionne que chaque CÉ est sollicité par le conseil d’administration du 
CSSP (nouvelle formule) pour donner son opinion sur le projet de règlement des règles de fonctionnement 



du CA. Si nous avons des commentaires, ceux-ci doivent être accompagnés d’une résolution et envoyés 
au conseil d’administration. 
  

3.3 Photographe scolaire 2021-2022 
Madame Vicky Bouchard demande l’opinion des membres en ce qui concerne les photos scolaires. De 
façon générale, on aimerait avoir autre chose que la pose sur le mur de brique pour la photo extérieure. 
On suggère les compagnies suivantes : Catherine Lussier – photographe, PSR - photo scolaire repensée, 
etc. De plus, les parents aimeraient que la compagnie offre des photos de la fratrie. 
 
Madame Josée Lehoux nous informe que pour la 1re fois, nous aurons une session de photo pour les 
finissants de la 6e année. 

 
3.4 Projet d’embellissement de la cour d’école 

Madame Vicky Bouchard a rencontré la compagnie qui s’occupera du projet. Le plan nous sera présenté 
à la prochaine rencontre. Comme discuté lors de la dernière rencontre nous autorisons madame Vicky 
Bouchard à utiliser le montant de 7682,45 $ du fond à destination spécial pour ce projet. 
 
Il est proposé par monsieur Germain Pitre et résolu : 
QU’UN montant de 7682,45 $ soit récupéré du fond à destination spéciale pour le projet d’embellissement 
de la cour d’école. 
 
PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 20-21-20 
 

 
3.5 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Madame Vicky Bouchard explique que ce point sera fait à la fin de la rencontre par les membres sans la 
présence de la direction. Madame Bouchard nous présente le formulaire et les critères.  
 
* Le formulaire a été rempli par les membres à 9 h 34. 
 
Il est proposé par madame Emmanuelle Chrétien et résolu : 
QUE le formulaire Critères de sélection de la direction d’établissement soit envoyé comme présenté. 
 
PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 20-21-21 
 

 
4. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 
 
 
 
 



5. POINT D’ÉCHANGE 
 

5.1 Aide aux parents : choix de la conférence 
Madame Josée Lehoux a communiqué avec la conférencière, madame Geneviève Beaulieu Pelletier, 
suggérée par monsieur Pitre et elle nous propose plusieurs thèmes. Après l’énumération de ces derniers, 
nous avons choisi « Parentalité positive ». 

 
5.2 Correspondance 

Aucune correspondance 
 

5.3 Parole au représentant du Comité de parents 
Monsieur Germain Pitre nous informe qu’il y a eu un changement de président du Comité de parents. Pas 
plus d’information lors de cette rencontre. 
 

5.4 Parole à la technicienne du service de garde 
Madame Nadine Carpentier informe les parents que les enfants vont souvent à l’extérieur pour jouer, car 
c’est une recommandation de la Santé publique. Aussi, nous apprenons que le service de garde sera fermé 
pendant la semaine de relâche.  
 

5.5 La vie à l’école 
Madame Fannie Lavergne-Lemieux nous parle d’une activité qui sera présentée à l’école par Gustave et 
compagnie qui abordera le sujet de la persévérance scolaire, l’anxiété et le développement de l’estime de 
soi. Cela concerne les élèves de la 2e à la 6e année. Comme il n’y a plus de remise de prix par le commissaire 
de la commission scolaire, l’école a décidé de reconduire cette tradition en remettant un prix spécial à 
deux élèves de la 6e année et deux certificats de persévérance scolaire par classe. Ces remises se feront 
de façon virtuelle et les parents des élèves élus de la 6e année seront invités à y participer. 
Madame Vicky Bouchard nous informe que l’allocation remise par le Ministère pour sorties scolaires en 
milieu culturel nous permet d’avoir des activités culturelles en mode virtuelle. Un montant de 30.00 $ par 
élève est autorisé. 
 

6. AUTRES SUJETS 
6.1 Madame Bouchard nous informe qu’elle quittera l’école Georges-Étienne-Cartier pour l’école Paul IV.  

Nous la félicitons pour cette nouvelle nomination. 
6.2 Madame Vicky Bouchard révise le calendrier des rencontres pour effectuer des changements afin de 
       permettre à tous les membres d’être présents pour les prochaines séances. La prochaine rencontre sera  
       le 29 avril au lieu du 28 avril 2021 et la dernière demeure le 15 juin 2021. 
 

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
Madame Julie Pronovost propose la levée de l’assemblée à 20h34. 

 
 
 
___________________________      ___________________________ 
Madame Vicky Bouchard       Madame Anne-Marie Giard 
Direction         Présidente du CÉ 


